

もうすぐ節分。暦の上ではもうすぐ春なのに、まだまだ寒い日が続きそうですね。二月は日数が少なく、あっという間に過ぎていってしまいますので一日一日を大切に過ごしたいと思っています。

たこあげ

スーパーの質い物ビニールにマジックを使って好きな絵や模様を描き、凧を作りました。 で、たいなとりません。 出来上がると早速公園に行き凧揚げにチャレンジ!! 風の向きと、強さによって揚げるのに苦戦しましたが、凧が揚がった時は、「あがった!あがった!」と大騒ぎ。とても爽快な気分になりました。

ごっこあそび

今年のごっこ遊びのテーマは「愛のおまつりごっこ」。2月16日(火)にきりん組のお店屋 さんが開店。きりん組が店員になり、他クラスがお客さんになって買い物に来てくれます。予ざを書と ま年の夏頃から何にしようと話し合いました。町内会の夏のお祭りの話で盛り上がると「おまつりごっこがいいな」との声があがり、「お祭りと言ったら何屋さんがある?」と聞くと「かきがり!」「たこ焼き屋さん!」「ヨーヨー」などなどたくさんアイデアがでました。たこ焼きは新聞紙を丸めた物を沢山作り、茶色の絵の具を塗り土台は完成!仕上げに青のりと紅ショウガに見立てた画用紙を散らします。雨の日を使い品物を沢山作って当日に向けて準備をしています。

正月あそび(ふれあい会)

1月8日に高砂会の方々とお正月遊びをしました。室内では福笑い、すごろく、かるた、お手玉、あやとり、ぬりえのコーナーで遊んでもらっている子、コマの紐の巻き方を丁寧に教えてもらっている子やあやとりをしている子の姿もみられ、外では羽根つきをにこにこまんグループに分かれて体を動かしていました。給食も一緒に食べ、お話をたくさんしながら楽しい時間を過ごし、帰りには「またきてね」タッチをしている子もいるほど仲良しになっていました。

ま年の*月に***の為、退園した***君から保育園に年賀状が届きました。 実真つきの年賀状で雪の中、お姉ちゃんと仲良くツーショット!みんなでみて「**くん元気そうだね」「雪遊びいいな」と話し似顔絵を描いたりお手紙を書いて、みんなで返事を出しました。後日散歩に行

く前に郵便局に寄り、当番が代表で切手を買いポストにいれました。その後、散歩に行く途中郵便屋さんのバイクとすれ違うと「私達のお願いが届いたからもうお手紙を取りに来たんだね」「今日も一つ良い事あってよかったね」と話す子ども達でした。仲良しの**君の事をいつまでも忘れない子ども達の様子に心温まり

よかったね」と話す子ども達でした。仲良しの**君の事をいつまでも忘れない子ども達の様子に 心 温 まり な

2月20日 (土) 10時~11時クラス懇談会があります。よろしくお願いします。